



◀ 4月1日に開業した札幌エ
ルプラザ。地下通路で札幌駅
北口とつながっています
▼多くの人々が集う、環境プ
ラザ内部の予想図



消費生活に関する展示や相談業務などを行う「消費者センター」、市民活動のための情報提供や相談業務、交流活動の支援などを行う「市民活動サポートセンター」、環境保全活動のための学習や情報の提供などを行う「環境プラザ」の三つの施設を開設します。

また、一階には、「情報センター」を設置。男女共同参画、消費生活、市民活動、環境保全の分野の専門図書やビデオなどを備え、市民の皆さんの自主的な活動に活用できます。市民生活にかかわりの深い施設が同じ建物内に整備されることにより、市民活動の広がりが期待されます。

そのほかの事業 市営住宅新設



▲屯田季実の里団地に建てられる3棟は、いずれも今秋完成。年内に入居が始まる予定です

屯田九条五丁目、市営住宅屯田季実の里団地の建設を進めています。また、百合が原六丁目では、借上市営住宅フレンズ百合が原の建設が進められています。

公園造成

(仮称)北三五条西八丁目公園など街区公園三カ所を造成するほか、都市緑地の整備も進めます。

保育所・福祉施設新設

保育所待機児童解消のため、(仮称)屯田大藤保育園を新設。

屯田八条七丁目に建てられるこの保育所は、来年四月の開園に向けて、今夏から工事が始まります。

十月には、篠路町上篠路に知的障害者更生施設「草笛館」が完成。この施設には、地域のイベントなどに活用できる地域交流スペースも併設されます。

協働による まちづくりに向けて

北区では、区の特徴を生かしながら区民と区が協働でまちづくりに取り組むことを区政の柱と位置付け、さまざまな事業に取り組んでいます。その一部をご紹介します。

北区協働型防災訓練

昨年、初めて実施した「協働型防災訓練」。地域と区役所がそれぞれの役割を分担し、地域の人たちの自主防災活動を主体とするこの訓練を、今年も実施します。



北区子ども議会

これからの社会を担う子どもたちのまちづくりに対する夢やアイデアを区政に生かし、まちづくりへの関心を深めてもらおうと、「チャレンジ☆ザ☆まちづくり!!」北区子ども議会」を昨年度初めて実施しました。

今年度は、子どもたちの提案の実現に向けた取り組みを進めるとともに、引き続き議会を開催していきます。



区のふれあい街づくり事業

北区に根付く歴史と文化を生かして愛着と誇りを持てるまちをつくらうと、取り組んでいる「区のふれあい街づくり事業」。

今年度は、地歌舞伎や藍染めなどの「歴史と文化の伝承事業」を引き続き進めるほか、世代間交流や外国人留学生との交流を深める「ふれあい交流事業」、まちづくり活動への支援や情報発信を行う「まちづくり活動支援事業」にも積極的に取り組んでいます。